

Dringlichkeitsantrag 1

Antragsteller: Fußball und Begegnung e.V., Mitantragssteller:

Betrifft: Finanzordnung §10 Ziffer 2a-d [neu]

Antrag: Änderung der Anlage 1 Finanzordnung Zu § 10 Ziffer 2 a (in rot dargestellt)

Zu § 10 Ziffer 2 a

Grundbeitrag je Mitgliedsverein (DFB, NOFV, BFV)	Jeweils	138,00 €
	monatlich	
	in 2025	12 €
	in 2026	13 €
	in 2027	14 €
	in 2028	15 €
	ab 2029	16 €
Grundbeitrag je Mitgliedsverein (DFL, 1. Bundesliga)	ab 2025	20.000 €
Grundbeitrag je Mitgliedverein (DFL, 2. Bundesliga)	ab 2025	10.000 €

Zu § 10 Ziffer 2 b

spielklassenabhängiger Mannschaftsbeitrag		
Herren für alle 11er-Mannschaften:		
← 1. Bundesliga	je Mannschaft	10.000,00 €
← 2. Bundesliga	je Mannschaft	5.000,00 €
← 3. Liga	je Mannschaft	2.500,00 €
← Regionalliga	je Mannschaft	1.000,00 €
← Oberliga	je Mannschaft	500,00 €
← Berlin-Liga	je Mannschaft	250,00 €
← Landesliga	je Mannschaft	150,00 €
← Bezirksliga; Kreislige A ff.	je Mannschaft	100,00 €
Herren für alle 7er-Mannschaften	jeweils 50 % des Betrages der 11er-Mannschaften	mindestens 100,00 €
Senioren ab Ü 32 aufwärts; Freizeit und Futsal alle Ligen	je Mannschaft	50,00 €
Frauen		
← 1. Bundesliga	je Mannschaft	250,00 €
← 2. Bundesliga	je Mannschaft	150,00 €

Gebühr zur Organisation des Spielbetriebes, zzgl. MwSt.	jeweils monatlich	
	in 2025	0,50 €
	in 2026	0,55 €
	in 2027	0,60 €
	in 2028	0,65 €
	ab 2029	0,70 €
Für Spielberechtigungen im Frauen- und Mädchenspielbetrieb reduzieren sich die Beiträge pro Spielberechtigung um 50%.		
Beitrag passive Mitgliedschaft (ohne DFL-Vereine)	jeweils monatlich	
	in 2025	0,02 €
	in 2026	0,03 €
	in 2027	0,04 €
	in 2028	0,05 €
	ab 2029	0,06 €

Begründung:

Wie auch bisher, sollen die Beiträge für den Frauen- und Mädchenspielbetrieb geringer ausfallen als im Herrenspielbetrieb. Dies hat zum einen mit der strukturellen und damit auch finanziellen Benachteiligung von Frauen-

und Mädchen zu tun, zum anderen soll dies den aktuell dringend notwendigen Anreiz für Vereine herstellen sich aktiver am Aufbau des Frauen- und Mädchenspielbetriebes zu beteiligen. Aktuell steht der Frauen- und Mädchenfußball mit einem sehr geringen Anteil der Fußballspielenden im Berliner Fußballverband dar. Um dieser Entwicklung entgegen zu wirken ist es wichtig Anreize für den Aufbau von Frauen- und Mädchen-Teams zu schaffen.